

**Immediate for Release**

# Press Release

Departemen Kebudayaan dan Pariwisata Republik Indonesia telah membentuk Direktorat MICE untuk menangani Meetings, Incentives, Conventions & Exhibitions / MICE dan telah menetapkan 10 destinasi MICE didalam negeri yaitu ,Jakarta, Bandung, Jogjakarta, Medan, Padang, Ujung Pandang, manado, Surabaya, Lombok dan Bali. Kebutuhan akan tenaga kerja yang terampil dan profesional dibidang MICE sudah pasti sangat diperlukan, untuk itu Direktorat MICE dan Badan Pengembangan Sumber daya Kebudayaan dan Pariwisata Depbudpar bekerja sama **Asosiasi Kongres dan Konvensi Indonesia** yang dalam bahasa Inggrisnya disebut **Indonesia Congress and Convention Association / INCCA** menyelenggarakan kursus yang mengajarkan konsep dan tehnik mengelola event bertaraf internasional dengan menghadirkan pengajar / trainer dari Bangkok yang telah berpengalaman lebih dari 20 tahun didalam mengelola event konferensi, pameran dan lain – lain diberbagai negara dipenjuru dunia serta mempunyai motivasi dan training skill yang baik .

Narasumber lainnya seperti Direktur MICE Depbudpar, Ketua INCCA Pusat dan Ketua INCCA Bali juga akan memaparkan kebijakan Pemerintah dan membagi pengalamannya didalam mengelola usaha MICE.

Kursus yang bertajuk ” **Bali Education Day For Event Professionals** ” ini akan berlangsung selama 2 (dua) hari yaitu hari Selasa dan Rabu tanggal 11 – 12 September 2007 bertempat di Keraton Ballroom Nusa Dua Beach Hotel & Spa, Nusa Dua – Bali.

Sejumlah peserta dari provinsi lainnya seperti Batam, Ujung Pandang, Surabaya dan Jakarta telah mendaftar untuk mengikuti kursus ini.

Dengan ditetapkannya sejumlah daerah sebagai destinasi MICE, dibarengi dengan penyiapan sumberdaya manusia profesional dibidang MICE akan meningkatkan posisi Indonesia sebagai destinasi MICE di pasar MICE mancanegara.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi :

**SEKRETARIAT INCCA – BALI**

Jl. Dewi Sri, Complex The Lotus No.10 Kuta 80361, Bali - Indonesia

Phone: +62 361 793 77 22 - Fax : +62 361 76 34 35

E-mail : [info@incca-bali.org](mailto:info@incca-bali.org)

## **Contact Person :**

1. Ida Bagus Lolec / Ketua (081 138 9449)
2. Ketut Jaman / Wakil Ketua (081 2380 1729)
3. Martinus Pake Seko / Direktur Eksekutif (0361 793 77 22)